

Joe Kurmann-Kneubühler



Seit 34 Jahren wohnhaft und währenddem 29 Jahre Lehrer in
Grosswangen, dazwischen zwei Jahre in Catania, Sizilien

Lehrerseminar Hitzkirch;
Kurse an der Kunstgewerbeschule Luzern;
Kunstakademie und Scuola di Marmo, Carrara;
Kursleiter Lehrerfortbildung im Bildnerischen Gestalten (BG);
Klassenlehrer und Lehrer für Werken und BG;
Projekte, Installationen, Performances, Ausstellungen, Theater

Meine Installation

Einzigartiger Fotoschatz für Grosswangen
der Öffentlichkeit sichtbar machen.

Auswahl aus dem grossen Fundus der Fotografien
von Dr. Fritz Wüest,

in Kombination und als Einheit mit:

Musik, hier mit einer Komposition „Circles“ von Stephan Hodel,
nach Liedern von Hans Röllli

Texten, gesprochen von Matthias Kurmann

Kontakt

 Schulhausstrasse 13
6022 Grosswangen

 041 980 14 15

 joekurmann@gmail.com

